

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

--

**MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE
DES GENS DE MER
le 25 juin 2022**

Le monde compte sur les gens de mer.

Leur contribution à la société est inestimable. Ils assurent le transport de pas moins de 90 % des produits dans le monde : céréales, ressources énergétiques, biens de consommation. Sans les navires et sans les femmes et les hommes qui travaillent à leur bord, l'économie serait à l'arrêt et les populations mourraient de faim.

Partout sur la planète, les gens de mer ont rencontré d'immenses difficultés en raison de la pandémie de COVID-19 : contrats prolongés bien au-delà de leur terme, problèmes d'accès aux vaccins et aux soins de santé, interdictions de descendre à terre.

« Vos voyages – passés et présents » : le thème de cette année est l'occasion de mettre en avant le rôle essentiel que jouent les gens de mer et de se tourner vers l'avenir.

Avant tout, écoutons ce que les gens de mer ont à nous dire. Ils savent mieux que personne ce dont ils ont besoin et ce dont le secteur maritime a besoin pour relever les grands défis du moment, notamment : étendre la protection sociale, améliorer les conditions de travail, résoudre les problèmes de relève des équipages, adopter de nouveaux outils numériques pour renforcer la sécurité et l'efficacité et rendre le secteur plus respectueux de l'environnement et plus durable.

En cette Journée internationale des gens de mer, renouvelons notre engagement aux côtés des gens de mer partout dans le monde et rendons hommage aux savoirs, au professionnalisme et à l'expérience qu'ils apportent à leur métier.
